

Basel, 26. April 2019

## Erfahrungsbericht mit Melissa

Wir haben Melissa kennengelernt, als unsere Tochter etwa 9 Monate alt war. Bereits beim ersten Treffen war uns klar, sie ist die richtige für uns. Bei unserem ersten Treffen hatte sie eine professionelle Mappe ihrer bereits getätigten Babysitterarbeit bei sich und schon in den ersten Minuten fühlte sich unsere Tochter pudelwohl in ihrer Anwesenheit. Damals war ich noch etwas unsicher unsere Tochter abzugeben, aber Melissa ist so selbstbewusst in ihrem Tun, dass die Unsicherheit meinerseits sehr schnell verflogen ist. Ich wusste, bei Melissa ist sie in guten Händen.

Seit dem ist Melissa bei uns jede zweite Woche im Einsatz für etwa 5 Stunden. Unsere Tochter ist nun bereits bald 2 Jahre alt und sie geniesst die Stunden mit Melissa sehr. Sie freut sich immer, wenn Melissa erscheint und weiss, jetzt geht wieder ein spannendes Abenteuer los. Wenn unsere Tochter dann nach 5 Stunden wieder zu Hause erscheint, ist sie völlig ausgeglichen und glücklich, da sie wieder spannende Stunden erlebt hat.

Melissa ist sehr gerne in der Natur draussen und ist auch sonst sehr naturverbunden. Zeit draussen zu verbringen ist ihr sehr wichtig und das ist es uns auch. Aber auch die Stunden drinnen, werden für unsere Tochter nie langweilig. Oftmals hat Melissa noch ein oder 2 andere Kinder dabei, sodass für Spass für alle gesorgt ist.

Melissa nimmt unsere Tochter auch mal gerne zu einem Konzert mit, geht mit ihr in den Zoo, in den Wald, auf den Spielplatz oder sie schauen einfach den Bauarbeiten im Garten zu.

Melissa ist immer sehr gut organisiert, ist pünktlich und unglaublich liebevoll mit unserer Tochter. Bei spontanen Einsätzen schaut Melissa immer, ob sie irgendwie etwas organisieren kann, dass es ihr möglich ist, uns zu unterstützen.

Unsere Tochter und Melissa sind mittlerweile ein Herz und eine Seele und wir möchten diese wertvolle Arbeit von Melissa nicht missen. Mit ihr haben wir eine Perle gefunden, die so schnell nicht ersetzbar ist.

Wir wünschen Melissa viele weitere spannende Familien, in der sie ihrer wertvollen Tätigkeit nachgehen kann.

In diesem Sinne, liebe Melissa, möchten wir dir für all die Stunden danken, die Du für unsere Tochter ganz besonders machst.

Monika Bihari

